

Ressort Integration

Seit 2009 vereint das Ressort Integration alle Integrationsagenden der Stadt. An seiner Spitze steht seit September 2017 Stadträtin Regina Fechter.

Herzlich willkommen in Linz!

Linz ist nicht nur ein international ausgerichteter Wirtschaftsstandort, sondern auch zukunftsorientierte Heimatstadt für Menschen aus über 150 Nationen. Daher ist es uns ein besonderes Anliegen, Neu-LinzerInnen das Ankommen zu erleichtern und sie bei der Integration bestmöglich zu unterstützen.



Die Linzer Integrationspolitik beruht auf dem Fördern des gegenseitigen Respekts und dem Einfordern der Einhaltung der für alle gleich geltenden Regeln. Dafür ist der Erwerb der deutschen Sprache maßgeblich.

Für Sprachförderangebote und andere Fragen von Zugezogenen ist das Integrationsbüro erste Anlaufstelle und begleitet den Migrations- und Integrationsbeirat.

Regina Fechter
Stadträtin



Integrationsbüro

Das Integrationsbüro ist seit 1991 die vernetzende Stelle rund um die Themen Migration und Integration in der Stadt Linz.

Chancengleichheit und friedliches Zusammenleben.

Seit mehr als 30 Jahren widmet sich das Integrationsbüro dem interkulturellen Dialog. Die kulturelle und sprachliche Vielfalt wird im Linzer Alltag von den Menschen gelebt und bietet ein Potenzial für die gesamte Stadt.



Unser vielfältiges Angebot zielt darauf ab, das Wissen von bzw. das Verständnis für andere Kulturen und Sichtweisen zu fördern und damit einen wichtigen Beitrag zur Chancengleichheit und zum friedlichen Zusammenleben zu leisten.

Rabena Fetahu-Ibrahimi

Leiterin des Integrationsbüros

Ziele, Grundsätze und Aufgaben

- Information und Beratung zum Thema Integration
- Interkulturelle Öffnung der Stadtverwaltung, z.B. Info-Guide „Willkommen in Linz“
- Sensibilisierung der Menschen in Linz für das Potenzial kultureller Vielfalt
- Initiierung, Unterstützung und Umsetzung von Integrationsprojekten und Maßnahmen für ein besseres Miteinander
- Geschäftsstelle des Migrations- und Integrationsbeirates (MIB)
- Vernetzung und Austausch mit Integrationseinrichtungen, NGOs, Behörden etc.

Migrations- und Integrationsbeirat

Der Migrations- und Integrationsbeirat fungiert seit 1996 als „Stimme“ der zugewanderten Menschen in Linz und als ihre politische Interessensvertretung. Die maximal 21 ehrenamtlichen Mitglieder setzen sich für die Anliegen von Migrantinnen und Migranten auf kommunaler Ebene ein.

Ziele

- Vertretung der Interessen von Migrantinnen und Migranten auf kommunaler Ebene
- Verbesserung der Situation von Zugewanderten in verschiedenen Lebensbereichen wie Wohnen, Schule, Arbeit oder Gesundheit
- Abbau von Vorurteilen und Diskriminierung
- Umsetzung von Initiativen und Projekten für mehr Verständnis in der Gesellschaft
- Forderung nach einem kommunalen Wahlrecht für alle Zugewanderten





**Vielfalt.
Gemeinsam.
Leben.**

Kontakt

Magistrat der Landeshauptstadt Linz
Personal & Zentrale Services
Integrationsbüro

4041 Linz, Hauptplatz 1
Tel.: +43(0)732 7070 1150
Fax.: +43(0)732 7070 54 1150
integration@mag.linz.at
www.integration.linz.at

Impressum: Herausgeberin und Redaktion: Stadt Linz, Integrationsbüro; Gestaltung:
Stadt Linz, Kommunikation und Marketing Linz, Hauptplatz 1, 4020 Linz; Druck und
Herstellung: PZS/ZE - Druckerei